

1-Millionster Tyrolean-Passagier in Graz begrüßt

Seit 1983 fliegen immer mehr mit Tyrolean Airways von Graz in die Welt.

Auf dem Morgenflug von Graz nach Wien konnte am 3. August **Tyrolean Airways** den 1-millionsten Fluggast,

der vom Flughafen Graz mit der Tyrolean seine Urlaubs- bzw. Geschäftsreise antritt, begrüßen. Am 1. März 1983 wurde Graz als

neue Destination in des Streckennetz von Tyrolean aufgenommen. Damals wurde von Montag bis Donnerstag je einmal täglich mit einer 48sitzigen Dash 7 von Graz nach Innsbruck geflogen. Heute werden von der Tyrolean sieben Destinationen regelmäßig im Linienverkehr direkt ab Graz, davon Wien, Linz und Salzburg im Inland, Zürich, Düsseldorf, Frankfurt und München im Ausland mit 104 Abflügen in der Woche geflogen.

Erfreulich sind auch die Steigerungen bei den Passagierzahlen, die Tyrolean am Flughafen Graz heuer erzielen konnte: in den ersten 5 Monaten 1998 wurden auf 4131 Flügen 83.600 Passagiere von und nach Graz befördert. Das sind um 17% mehr als im Vergleichszeitraum des Vorjahres.



1.000.000ster Fluggast: (v. l.) P. Lichtenegger (Flughafen Graz), Bgm. A. Stingl, Peter Schmidjell (der 1.000.000.), G. Heschgl (Austrian), S. Koschak (Tyrolean). Foto:KK